

Vos questions / nos réponses

Cocaine

Par [Profil supprimé](#) Postée le 08/04/2022 11:16

J'ai pris de la cocaïne par des mauvaises fréquentations aujourd'hui je souffre des sifflements d'oreille comment faire ?

Mise en ligne le 12/04/2022

Bonjour,

Les sifflements d'oreille peuvent avoir plusieurs explications et nous allons tenter de vous répondre même si nous ne savons quelle quantité de cocaïne vous avez consommé, ni si cette consommation était occasionnelle ou régulière.

Si vous avez consommé de la cocaïne occasionnellement lors d'une soirée, les sifflements d'oreille peuvent être dû à l'exposition à un volume sonore très important (sono, DJ, etc). Cela ne dure en général que quelques jours et il est important d'éviter les environnements trop bruyants qui pourraient endommager davantage votre audition.

La cocaïne, lorsqu'elle est consommée en forte quantité sur une seule prise ou en cas d'usage régulier, peut entraîner des hallucinations auditives au moment de la consommation et dans les jours qui suivent, durant la phase de "descente".

Il est possible que ces sifflements soient donc une forme d'hallucination sensorielle. Dans ces cas là, il n'y a rien de particulier à faire non plus si ce n'est de prendre du repos et d'éviter de reconsommer le produit.

Si ce symptôme persiste, vous pouvez en parler avec votre médecin généraliste qui vous orientera vers un spécialiste (ORL) afin de vérifier que les sifflements d'oreilles ne sont pas liés à d'autres causes.

En espérant avoir répondu à votre question,

Bonne journée à vous,

Bien cordialement,
